



**BBC COMMODITY TRADER**

BY

**PT. BANGKIT BERJAYA COMMODITY**

**LATAR BELAKANG DAN TUJUAN**

Salah satu *project* strategis PT. BBC adalah dibidang *Trading*, yakni kegiatan jual beli komoditas unggas, ikan dan komoditi potensial lainnya. Kami memilih dan memperlakukan kemitraan bisnis dengan hubungan baik yang selaras dan sejalan, membangun perikatan kerjasama yang kuat dan kongkret, dengan perjanjian sistem *reward* dan *punishment* yang disepakati. Sehingga lebih menjamin keberlangsungan kerjasama yang aman dan berkesiambungan.

PT. BBC menerapkan sistem *quality control*, yakni pola penyortiran yang baik sehingga barang yang akan dikirim dari produsen diharapkan secara kualitas mampu memenuhi standart kebutuhan yang diharapkan oleh *user*, termasuk metode pengklasifikasian berdasar bobot atau ukuran (*grading*), guna memaksimalkan potensi pasar, dimana setiap bobot maupun ukuran memiliki harga dan pangsa pasar tersendiri.

Untuk mencakup pasar yang lebih besar dan terstruktur, maka PT. BBC membentuk *project* bernama **BBC COMMODITY TRADER**. Kami secara profesional menghimpun kemampuan suplai dari peternakan dan perikanan internal maupun kemitraan yang bertujuan untuk menjamin ketepatan dan kestabilan *supply*, sehingga perusahaan mampu mengambil semua peluang bisnis *trading*.

**PEMAPARAN DAN TIPE PROJECT**

Jenis yang diperjualbelikan adalah komoditas bahan pangan pokok, sebagai contoh unggas dan ikan yang terdiri dari dua jenis, pertama adalah **Life Bird** ( LB ) untuk unggas dan **Life Fish** ( LF ) untuk ikan, yakni pengiriman unggas atau ikan dalam kondisi hidup sampai ke lokasi tujuan, yang kedua adalah **Karkas Unggas / Karkas Ikan**, yakni daging unggas utuh tanpa bulu, kepala, cefer dan telah dibersihkan, serta ikan utuh yang sudah dibedah, tanpa sisik dan dibersihkan, dikirim dalam bentuk *fresh* ataupun beku ke lokasi tujuan.

Tipe *Project* PT. BBC adalah sebagai berikut :

1. **Tipe trading B to B**, yakni jual beli secara *Business to Business* dimana kami selaku perusahaan akan melakukan kesepakatan dengan perusahaan lain. Segmen *B to B* memiliki kompleksitas kerjasama yang terdokumen, sehingga dengan adanya PT. BBC dengan legalitas dan dokumen lengkap, kami siap untuk memenuhi persyaratan kerjasama guna mendapatkan *volum trading* yang besar, sehingga bisnis akan masif dan berkembang.
2. **Tipe trading B to C**, adalah jual beli secara *Business to Customer* yang memiliki pola kebutuhan lebih bervariasi, yakni kerjasama selektif dengan HoReKa ( Hotel, Restoran dan Kafe ). Kerjasama selektif diperlukan untuk mengantisipasi resiko *Term of Payment* yang lazim diterapkan HoReKa, agar perputaran dana perusahaan tetap terjaga dengan baik.

Segmen HoReKa maupun segmen Perusahaan Besar menerapkan standar patokan harga pembelian yang berbeda, namun semuanya menghendaki kestabilan kualitas dan kuantitas, dan PT. BBC memiliki kemitraan luas untuk menjamin semua suplai tersebut dan juga mampu merencanakan sistem permodalan yang tepat untuk para *investor*.



## MEKANISME DAN ILUSTRASI PERMODALAN

Dengan adanya peluang - peluang tersebut, kami membuka peluang permodalan dengan sistem *fee* reguler 5 % setiap bulannya berdasarkan jumlah modal yang akan ditanamkan. Sebagai gambaran investasi, maka kami sampaikan ilustrasi bagi hasil berdasarkan analisa contoh *project* yang kami jalankan, sebagai berikut :

**Ilustrasi : kontrak pengiriman LB ke Perusahaan RPH-U sejumlah 3.000 ekor setiap transaksi, dibutuhkan modal Rp. 100.000.000, maka investor akan mendapatkan keuntungan sebesar Rp. 5.000.000 setiap bulan, atau Rp. 60.000.000 per tahun ( profit tahunan 60 % ). Kesepakatan jangka waktu minimal permodalan ke PT. BBC adalah berdasarkan rencana BEP, yakni *break even point* pemodal adalah 1 tahun 8 bulan.**

Kesepakatan kontrak permodalan dalam Jangka Panjang akan saling menguntungkan dua belah pihak, bagi investor mampu menjadikan bisnis *trading* lebih menguntungkan dari deposito, dan bagi PT. BBC akan semakin memperkuat sektor bisnis *trading* sehingga Perusahaan akan terus berkembang, tentunya dengan dasar kerjasama yang terdokumen dan terpercaya.

Untuk detail perhitungan sistem permodalan di sektor *trading* yang akan dikerjasamakan serta daftar rekanan yang bekerjasama dengan **BBC Commodity Trader**, kami sampaikan dalam bentuk lampiran, sehingga detail informasi yang dibutuhkan dapat tersampaikan secara jelas dan tepat sasaran. Demikian informasi *project* BBC COMMODITY TRADER by PT. BANGKIT BERJAYA COMMODITY yang dapat kami sampaikan, untuk menjadi ilustrasi dan pertimbangan kerjasama yang saling menguntungkan kedepannya.

**"salam BBC, Bangkit Berjaya"**



**PT. BANGKIT BERJAYA  
COMMODITY  
ARIYANTO, SIP**  
DIREKTUR UTAMA



**SYAHRUL FAHRUROZI, S.SOS**  
DIREKTUR



**WIBOWO SOEMANTO, A.MD**  
KOMISARIS